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今日泰山

从1994年开始正式发行中
国体育彩票以来，当年销售总额
仅为10亿元，时隔18年，年均销
售收入增长37%，年度总销量增
长了一百倍。

体育彩票的发行和成长，是
我国改革开放的重要成果；体育
彩票的完善和发展，是我国经济
社会又好又快发展的生动写照。
体育彩票18年的发展得到了广
大群众的衷心拥护和大力支持；
体育彩票18年的发展得益于广
大体彩工作者的艰苦努力和精
心呵护。成果来之不易，成绩令
人骄傲。

“千亿”，是体育彩票在安全
平稳运行的前提下，实现了公益
责任与事业发展的双丰收；“千
亿”，是体育彩票坚持科学发展
所取得的重大成就；“千亿”，是
体育彩票发展史上的又一个重
要里程碑。

千亿之路艰辛，许多成功经
验需要坚持，值得推广。

体彩工作者坚持狠抓科学
管理和依法治彩，在2009年国务
院颁布《彩票管理条例》后，以此
为契机，继续提高科决维护体育
彩票安全平稳发展的大好局面。

体彩工作者坚持走科技创
新之路，以实现体育彩票高效率
安全运行与创新式健康发展为
主线，积极应对新趋势、新变革，
不断更新技术，大力提升了技术
保障水平。

体彩工作者坚持协调发展，
狠抓基础建设，扎根基层，扎实
推进，凝聚全国力量，大力弘扬

“责任、诚信、团结、创新”的体彩
精神，形成了合力，做出了业绩。

诚然，体育彩票的销售数字
并非越高越好，永无止境，体育
彩票的销售须与经济社会发展
程度相适应。根据国际先进经
验和中国彩市发展情况，
中国体育彩票仍
有 较 大

的发展空间，依然需要付出艰苦
的努力。如何更加科学地发展
体育彩票，是体彩工作者必
须长期探索和实践的重
要课题。

当前，全国上下掀
起了一股深入学习宣
传贯彻十八大精神的
热潮，广大体彩工作
者正乘此东风，振奋
精神，誓为全面建成
小康社会做出新贡献。

千亿喜讯鼓舞人
心，它是迈向新征程的
声声号角！

( 中 国 体
育 报 评 论
员)

吹起迈向新征程号角
中国体彩千亿喜讯鼓舞人心

体体彩彩高高频频““1111选选55””

任任选选七七：：22元元买买上上77个个号号

体彩高频“11选5”的任选七游
戏是从1-11中任选7个号码进行投

注，选中全部5个奖号即中奖，单注奖
金26元。
“任选七”即2元买7个号码，只要选中

5个奖号即可中奖，可采用单式、复式、胆
拖投注。在体彩高频游戏“11选5”各玩法
中，“任选七”深受彩民喜爱，中奖率较高。

选号诀窍：①选重号(上期奖号选择
2-3个)；②选热号(近期出现次数较多的、
连出5期以上的号码重点考虑)；③选连
号(一般至少选择2组二连号或三连号)。

竞彩知识连载

胜平负游戏：猜猜谁输赢？

竞彩足球胜平负游戏以足球比赛为
竞猜对象，竞猜的是比赛中主队的胜、
平、还是负，可以猜单场，也可以玩过关。
猜单场就是只选择一场比赛，猜过关就
是选择2场以上的比赛进行竞猜，最多可
以选择8场比赛。

竞彩胜平负游戏玩起来非常简单，
也颇受彩友欢迎和喜爱。彩友可以在所
有供选比赛中挑选自己最喜欢、最心仪
的比赛竞猜结果，例如彩友选择“皇马对
巴萨”的比赛，假如认定皇马能赢球，就
可以选“胜”，认为双方有可能打平，就选

“平”，认为皇马会输球，就可以选“负”，
比赛结束后，根据实际结果开奖。

猜单场就是只选一场比赛，为浮动
奖，猜过关就是选择2-8场比赛，为固定
奖，目前彩友最青睐的方式是“2串1”投
注，即只选择两场比赛，分别竞猜主队是
胜、平还是负。“2串1”返奖率高、中奖容
易，而且为固定奖金，多倍投注照样能中
百万大奖。 (清禾)

我 中 了 2 5 万 大
奖！”

“真的啊？！ 恭喜你啦，这
票才刚上市半个月呢！”

12月3日上午，青岛胶州市
的幸运彩友小王(化姓)跟女友
一起来到青岛体彩中心兑取了
顶呱刮“浪漫水晶球”25万头奖，
这也是该票自上市以来在青岛
中出的首个头奖。小王的这般幸
运让现场的体彩工作人员都羡
慕不已。

据了解，小王是一名外来

务工人员，来青岛已经有五年
多，平时工作之余爱好购买体
彩。“俺来到这里有多少年，体
彩也陪了我多少年，所以俺对
体彩的感情特深。”小王说。12

月1日下午，小王跟女友吃完午
饭打算到附近的商场逛逛，路
经一家体彩投注站，便带女友
走进去试试手气。“其实那天
俺俩一直在聊结婚的事，她问
我啥时候给她买个戒指啥的，
我正好看到顶呱刮有款新票

‘浪漫水晶球’……”说到这小
王自己忍不住笑了，接着说，

“当时觉得这票‘寓意’不错就
买了三张，还跟俺女朋友说送
你个‘浪漫水晶球’比戒指好！
没想到这一刮就刮了25万，别
提多高兴了！”

谈到对大奖有什么打算
时，小王激动的说：“俺俩准备
结婚了，早就想给女朋友买个
婚戒了，但一直手头紧，这次
托‘浪漫水晶球’的福，实现了
俺俩长久以来的愿望，而且我
还准备打造一个浪漫的婚礼送
给她。”

(王洋 周凯)

““浪浪漫漫水水晶晶球球””送送甜甜蜜蜜大大礼礼

小伙喜中顶呱刮25万

结对帮扶十几个家庭，十多年默默行善，“爱心妈妈”带头人……

捐款合同她一签就是十年
文/片 本报记者 梁敏

刘雪华是岱岳区徂徕镇
人，现在是校场街一家美容美
发店的老板。她从事这个行业
近20年，在泰安小有名气。但
人们知道她多是因为美容美
发，鲜有人知道她十多年来一
直默默地做着各种慈善义举。

2009年，财源街道财源社
区居民于女士查出了红斑狼
疮，失去劳动能力。她和丈夫
都是下岗职工，丈夫打零工每
月收入不足千元，女儿还没上
小学，家庭十分困难。社区了
解到情况后呼吁居民给予帮

助，刘雪华第一个站出来捐款
捐物。她拎着油米去探视时，
看着于女士即将上小学的女
儿杨雨欣，她笑着说：“一时的
捐款又能顶多大事儿，要不我
们结成帮扶对子吧。”

从于女士家出来后，刘雪
华对同行的社区工作人员说：

“还有这样的家庭吗？”后来社
区又联系了一家女主人患严重
疾病的特困家庭。同样，刘雪华
不但捐款捐物，还经常给孩子
送各种学习和生活用品，用心
程度不亚于对自己的孩子。

其实在这之前，刘雪华已
经帮助过十多个贫困家庭，她
利用美容美发店的客户资源，
发动许多人献爱心。但刘雪华
总是谦虚地说：“我没干什么，
就是经常过去串串门，给孩子
买点吃的穿的，帮着做点家务
而已。”很快“爱心妈妈”这个
称呼传开了。2010年，泰山区
举行了“爱心妈妈”结对帮扶
贫困儿童仪式，有70名热心女
士参与，与贫困儿童结成一对
一帮扶对子，成了“爱心妈
妈”。

刘雪华现在是美容美发行业协会
的副会长，虽然声望和名誉越来越多，
可她的店，却始终保持着200平方米的
规模。这与她把很大的精力放在慈善行
动上不无关系。

刘雪华店里十几个员工，一年的销
售收入才几十万元，刨去员工工资和房
租、水电，其实利润也并不是很多。但她
却给周边居民提供了许多方便。校场街
那么多理发店，剪个发没下来十块钱
的，但每周五来刘雪华店里剪头发的老
人和孩子，每人只收2元钱。

这些年刘雪华培训了100多名学

员，其中有父母离下岗或残疾、单亲家
庭、特困家庭的子女。对于这些来求学
的年轻人，她一概免收学费，还提供食
宿。

“我因为爱美，追求美，从卖服装转
行进的这个行业，现在养生、美容的知
识懂得越多，反而觉得外在美和内心美
是不能分开的。”她每年都参加爱心捐
款和“慈善一日捐”活动，定期到省庄镇
敬老院免费为老年人理发，免费为聋哑
学校的学生送一年牛奶等，她通过这些
小事，感染了周围很多人，带动了更多
的人行善。

“她心软，看不得人家吃
苦，每次我们这边有特殊家庭
需要帮扶，给她打电话一说，
保准都答应。可以说，我们妇
联没帮到她，反而是她一直在
帮我们。”说这话的是泰山区
妇联副主席宁继红，她们在女
企业家协会的一次帮扶活动
中结识，那时刘雪华正在为行
善举屡屡碰壁而发愁。

刘雪华说，她和朋友曾联

系过一些乡镇、农村，希望帮
助一些贫困家庭，但因为各种
各样的原因，都遭到了回绝。
这已经不是她第一次行善遭
拒。2005年，她陪家人在解放军
第88医院看病，在门诊遇上一
个患者家属被人划破了口袋
偷走了钱。刘雪华当即掏了500

元钱给他，可人家就是不要，
为送钱甚至追出了医院。

“做点善事，心里很舒服。

我真的就是这个想法。后来遇
上一些朋友，也都有这个想
法，就想能不能我们出点钱，
帮助些贫困家庭。其实我们是
不求回报的，只求心理安慰。”
刘雪华说，在宁继红的指点
下，她找到了民政局，签了10

年的合同，每年最少向慈善基
金会捐款1000元。在她身边，
已经有越来越多的朋友签了
这种合同。

捐款合同一签十年

捐款助困一做十几年

“雪华闺女又来给大家伙剃头了！”12月5日，省庄镇敬老院的高院长一声吆
喝，老人们乐呵呵走出屋门。3年了，在泰城开了家美容美发店的刘雪华每月都带
员工来敬老院给老人们免费理发，成了大家口中的好闺女。老人们不知道的是，
刘雪华还是常年帮扶十多个贫困儿童的“爱心妈妈”。

给老人孩子剪发只收两元

刘雪华和帮扶家庭的于女士关系亲密常帮她打理头发。

体彩
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